

## 横須賀西ロータリークラブ「愛の献血運動」 生徒会活動報告書

活動日時：2019年9月19日(木)13:30～15:30頃

参加場所：JR衣笠駅前

参加者：2年 石田 1年 松本 堀 橋本 川崎 三浦 斎藤 山口 長田

報告者：1年 長田希華

補筆 武田 校正 荒川・伊藤

### ◆ 活動参加の理由と目的

- ①. 活動を通じて、献血の必要性や大切さを知り、多くの人に伝える
- ②. 社会奉仕をするロータリーの方を通じて、社会性を身につけ、奉仕の心を身につける
- ③. 地域の活動に参加することで、高校生と地域を繋げる生徒会の理念を実現させる

### ◆ 活動内容

この日の生徒会は、インターアクトクラブとして、横須賀西ロータリークラブの奉仕活動に参加しました。主にJR衣笠駅前での献血活動です。ロータリーの方に協力して献血の呼び掛けを行いました。今回の献血の目標は50名でした。血液型にわけて集計し、活動場所で掲示しながら活動しました。

### ◆ 活動報告と感想

1年生は今回、初めて献血活動となりました。24時間チャリティー募金のような募金活動とは異なり、多くの方が献血に応じてくれるとは限りません。忙しい方は足早に通り過ぎるし、やはり「注射」に拒否感を持っている方は、応じてくれません。活動の最初のうちは、なかなか献血をしてくれる学生さんや大人の方がいませんでした。

「本当に50人分集まるのかな」と思いながら活動していましたが、時間が経つにつれ呼び掛けにも慣れていき、徐々に献血に応じてくれる方が現れました。参加した生徒会の生徒の中からも、献血活動に応じてくれるものもあられ、献血件数の増加に貢献してくれました。

最終的には、目標の50人を超え、60人もの方に献血をして頂きました。この活動によって、多くの人の助けになるとよいと思いました。しかし、若い人たちがあまり参加していません。私は、今年、年齢的に献血することはできませんでした。ですから、来年、この活動に参加することがあれば、率先して自分も献血し、若い人たちがもっと献血に前向きになってもらえるように、声掛けを頑張っていきたいと思います。

**記:生徒会1年長田希華**

※ 今回は、活動中に撮影をしなかったために、掲載する写真がありません。